

OTROS – abril 2021

- ✓ El 6 de abril, el Lic. Ranth Berard, Gerente General y Administrativos, junto al alcalde de La Chorrera Tomás Velásquez y Administrativos del IDAAN, sostuvieron una reunión y realizaron un recorrido, para ver los avances a la fecha en las instalaciones de los mercados público y de abasto de La Chorrera.



- ✓ El 7 de abril, la gerencia comercial, atendió a representantes del sector naviero, que buscan la utilización de los Centros de Manejo Post Cosecha, para potenciar la venta de legumbres, frutas y vegetales para las embarcaciones que transitan por el canal de Panamá.



- ✓ El 7 de abril, se instaló en el Centro de Manejo Post Cosecha de Volcán, el Comité Agroambiental, con la participación del ministro del MIDA, Augusto Valderrama, la viceministra Mi Ambiente Cindy Monge y autoridades del Distrito de Tierras Alta, que buscan una producción agropecuaria sostenible.



- ✓ El Gerente General, Lic. Ranth Berard y Administrativos, el 8 de abril, se reunieron con representantes de arrendatarios de las diferentes naves de Merca Panamá, para la creación de mesas de trabajo que ayuden a lograr en conjunto, mejoras en las actividades comerciales dentro del mercado.



- ✓ Los días 10 y 11 de abril se organizó Feria de venta de productos, embutidos, pescados y mariscos en los predios de la Nave Volcán.



- ✓ El 12 de abril, la Gerencia de Mercados, realizó recorrido en horas de la madrugada por las distintas naves de Merca Panamá, escuchando de primera mano las sugerencias de los arrendatarios.



- ✓ El 15 de abril, la Administración de Merca Panamá, realizó inspección en las diferentes naves y áreas, con el fin de reforzar las medidas necesarias para el ordenamiento del mercado.



- ✓ EL 15 de abril, colaboradores recibieron capacitación relacionada a la manipulación e higiene de alimentos, los mismos realizaron pruebas para obtener el carnet verde.



- ✓ El 16 de abril, se realizó un recorrido de supervisión en horas de la madrugada por el Gerente de Mercados, Lic. Ramón Gutiérrez y su equipo de trabajo en la nave Dolega.



- ✓ Administrativos y ACODECO, el 19 de abril, sostuvieron una reunión de acercamiento, para que dicha entidad cuente con una oficina de inspección dentro de las instalaciones de Merca Panamá.



- ✓ El 20 de abril, el Lic. Ramón Gutiérrez, Gerente de Mercados y Administrativos sostuvieron reunión con Marvin Ortega, Embajador de la República de Nicaragua en Panamá, a fin de buscar posibles acuerdos para beneficio de nuestros usuarios.



- ✓ El Lic. Ranth Berard, Gerente General y Administrativos el 22 de abril, realizaron una reunión con el director general de INADEH, Virgilio Sousa, el sub director Eury Baso y parte de su equipo, con el fin de concretar posible convenio institucional, para beneficio de nuestros arrendatarios, personal administrativo y operativo.



- ✓ El 23 de abril, el Lic. Ramón Gutiérrez, Gerente de Mercados y el Ing. Francesco Jované, Administrador de Merca Panamá, participaron en el Primer Encuentro del Sector Platanero organizado por el Instituto de Mercadeo Agropecuario (IMA) con la participación de su Director General Carlos Motta.



- ✓ El Lic. Ranth Berard, Gerente General y su Equipo Gerencial, el día 24 de abril realizaron recorrido en Merca David, para afinar detalles sobre mejoras administrativas y comerciales en el mercado.



- ✓ El 26 de abril, la Administración de Merca Panamá, se reunió con la Policía Nacional y arrendatarios, con el fin de reforzar el programa de seguridad del mercado para garantizar el bienestar de todos dentro de las instalaciones.



- ✓ El 27 de abril, la Gerencia de mercados y Comercial, llevó a cabo un conversatorio con algunos arrendatarios de la Nave Cerro Punta de Merca Panamá.



- ✓ El 27 de abril, Ranth Berard, el Gerente General y el Lic. Carlos Motta, Director General del IMA, sostuvieron reunión, donde se revisaron detalles sobre Sistema de Información para Agronegocios (SIPAN), el cual brinda información de precios de los productos en los mercados a nivel nacional.



- ✓ Por iniciativa del Gerente General, Ranth Berard, el 28 de abril, se llevó a cabo mesa de trabajo con representantes de las diferentes naves de Merca Panamá, para buscar mejorar los servicios que brinda el mercado.



- ✓ El 29 de abril, Ranth Berard, Gerente General y Administrativos, realizaron recorrido en horas de la madrugada por las instalaciones de Merca Panamá, con miembros de la Subcomisión de Asuntos Agropecuarios de la Asamblea Nacional, para darles a conocer el funcionamiento del mercado.





RELACIONES PÚBLICAS – ABRIL 2021

Durante el mes de abril de 2021, la Oficina de Relaciones Públicas atendió a los medios de comunicación en las instalaciones de Merca David, Merca Panamá y los Centros de Manejo Post Cosecha, donde los periodistas abordaron diferentes temas.

- Precios de productos
- Recorrido por el Mercado Público y de Abastos de La Chorrera.
- Alimentos saludables para el organismo
- Precios de la naranja en Merca Panamá
- Servicios que se ofrecen a productores en los Centros de Manejo Post Cosecha
- Promoción de Merca David
- Recorrido en Merca Panamá

En las instalaciones de Merca Panamá, se atendió a Bélgica Val reportera del programa Mujer de Nextv Canal 21, la periodista hizo un recorrido por el mercado, donde mostró a los telespectadores las bondades que se ofrecen a los clientes.



Durante este mes, también se atendió al programa Tu Mañana de Telemetro Canal 13, el reportero conversó con arrendatarios del mercado para conocer variedad de productos, precios y medidas de bioseguridad.





En abril se coordinó vocerías en Medios de Comunicación (Ondas Chiricanas, Radio Panamá y Nacional FM) en la misma se habló sobre diversos temas entre ellos, promoción de Merca David y los Centro de Manejo Post Cosecha.

Diferentes publicaciones de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A., salió en los medios de comunicación.

Telemetro Reporta @TReporta · 12h
VIDEO| Precio de la naranja se mantiene en Merca #Panamá, otros productos bajan buff.ly/3dkJiTc

ALZA EN PRECIO DE LA NARANJA
COSTO SE DUPLICA EN MERCA PMÁ.
MERCADO DE PANAMÁ. Revisando la producción, utilizar plástico a los 100%.

3 1 3 0

Sertv Noticias @SertvNoticias · 5h
Desde Merca Panamá, @kristellgarcia, nos hablará sobre los alimentos saludables para nuestro organismo, en el Mes de la Salud.
#NoBajesLaGuardia
#NoticiasSertv

ESTUDIO MERCADO PANAMA SERTV NOTICIAS

1:07 60 reproducciones 1 VOTANTE ELECTO DE ECUADOR BOLIVAR LASSO

Telemetro Reporta @TReporta
VIDEO| Merca Panamá, opción de bajo precio en legumbres y frutas buff.ly/3vBwj7

GASTOS EN ALIMENTOS
PANAMERIENOS BUSCAN ECONOMÍA
NACIONAL | Gastos Panamerienses para jalo, aguacate y vegetales una cantidad "muy considerable" de recursos utilizados

9:24 p.m. - 30 abr. 2021 - Buffer

2 Retweets 3 Me gusta

El Siglo



PANAMA
Esperar culminar mercados el otro año
Foto: Prensa

Actualmente están en el 45% de las obras.

Martes 27 de abril del 2021 - 12:00 a.m.
Última actualización: 27 de abril del 2021 - 12:00 a.m.
Compartir en Facebook Compartir en Twitter Compartir en WhatsApp

Actualidad económica

Actualidad económica

diadiá [Próximamente](#) [Noticias](#) [Opinión](#) [Especiales](#) [Política](#) [Economía](#) [Cultura](#) [Deportes](#) [Opinión](#) [Mujeres](#)

El gris Martes 27 de Abril del 2021 06:45 PM
Culminación de mercados en La Chorrera postergada hasta el 2022

La construcción del mercado público tiene un costo de 10.6 millones de dólares y el mercado de alcobro 15.5 millones de dólares. Eric Vásquez / Diadiá

ESTRELLAS: Alcalde La Chorrera - Mercado Nacionales de la Cadena de Frío S.A. - Prensa Centro

La espera por la finalización de la instalación de los dos nuevos mercados que reúnen las expectativas de los panameños de la Cadena de Frío, S.A., en La Chorrera, provincia de Panama Oeste, se extenderá hasta el año 2022.

Sergio Flores de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío, S.A., el nuevo mercado público reúne las demandas de los vecinos de La Chorrera, que se abrió con 50%.

El alcalde Tomás Velásquez, indicó que durante los últimos años ha estado gestionando ante el Gobierno la construcción de ambos mercados, cuya construcción inició en el año 2018.

Arboles mercadeo sus recursos para poder ofrecer a la población productos alimenticios en condiciones sanitarias óptimas.

Los trabajos, comenzaron el pasado 20 de febrero, informó el alcalde.

El alcalde indicó que se han logrado producir entre las instalaciones de los dos mercados.

Chequea lo más visto

INSTITUTO INVESTIGACIÓN Y ESTUDIOS SOBRE EL DESARROLLO SUSTENTABLE

La espera por la finalización de los dos nuevos mercados de la Cadena de Frío, S.A., en La Chorrera, provincia de Panama Oeste, se extenderá hasta el año 2022

Sigue el paso de Mercado Nacionales de la Cadena de Frío, S.A., al nuevo mercado público que se avanza hace 45 meses que el inicio de las obras

El alcalde Tomás Velásquez, indicó que durante los últimos años ha estado gestionando ante el Gobierno la construcción de ambos mercados, cuya construcción inició en el año 2018.

Arboles mercadeo sus recursos para poder ofrecer a la población productos alimenticios en condiciones sanitarias óptimas.

El alcalde Velásquez indicó que aún hay que esperar la finalización de las instalaciones de los pasados de los dos mercados.

Con este nuevo desarrollo, aunque los dos edificios que se han registrado por parte de la administración anterior, se han quedado sin cumplir la obra por desacuerdos económicos.

— Diario Colón (Coronelito) (2021-04-27)

Actualidad económica

Actualidad económica

CRITICA.com.pa [Próximamente](#) [Noticias](#) [Opinión](#) [Especiales](#) [Política](#) [Economía](#) [Cultura](#) [Deportes](#) [Opinión](#) [Mujeres](#)

¿A esperar! Construcción del Mercado de La Chorrera se extenderá hasta el 2022

Foto: Prensa

El gris Martes 27 de Abril del 2021 06:45 PM

La espera por la finalización de los dos nuevos mercados de la Cadena de Frío, S.A., en La Chorrera, provincia de Panama Oeste, se extenderá hasta el año 2022

Sigue el paso de Mercado Nacionales de la Cadena de Frío, S.A., al nuevo mercado público que se avanza hace 45 meses que el inicio de las obras

El alcalde Tomás Velásquez, indicó que durante los últimos años ha estado gestionando ante el Gobierno la construcción de ambos mercados, cuya construcción inició en el año 2018.

Arboles mercadeo sus recursos para poder ofrecer a la población productos alimenticios en condiciones sanitarias óptimas.

El alcalde Velásquez indicó que aún hay que esperar la finalización de las instalaciones de los pasados de los dos mercados.

Con este nuevo desarrollo, aunque los dos edificios que se han registrado por parte de la administración anterior, se han quedado sin cumplir la obra por desacuerdos económicos.

— Diario Colón (Coronelito) (2021-04-27)

Actualidad económica

Actualidad económica





En el noticiero estelar de RPC Canal 4 ¿y qué hay de bueno? salió un reportaje de los Centros de Manejo post Cosecha, el gerente de operaciones de los CMPC, el Ing. Luis Carlos Delgado dió a conocer los servicios que se ofrecen a los productores del país.





MEDIOS DE COMUNICACIÓN



Programa Mujer Nextv Canal 21



Telemetro Reporta



Programa Tu Mañana



Telemetro Reporta



Tvn Noticias



Sertv Noticias